

5. Spielgolf – Meisterschaft

Erik Stegmaier holt sich den Titel

Am vergangenen Samstag fanden im Himmelsgarten in Wetzgau bei absolutem Kaiserwetter die fünften offenen Spielgolf – Meisterschaften statt. Hierbei konnten sich Erik Stegmaier im Einzelwettbewerb und das Doppel Angelika Kollar und Erich Pape im Teamwettbewerb durchsetzen.

Mit der bisherigen Rekordteilnehmerzahl trafen im Einzelwettbewerb 52 Teilnehmende aufeinander. Da nur ein Durchgang gespielt wurde, durfte man sich keinen größeren Fehler erlauben, um ein konkurrenzfähiges Ergebnis erzielen zu können.

Am besten gelang dies im Einzelwettbewerb Erik Stegmaier. Dieser konnte sich mit dem erstklassigen Ergebnis von 34 Schlägen bei 18 Bahnen durchsetzen. Er konnte somit den Wanderpokal vom letztjährigen Gewinner Dominik Bauer übernehmen. Isbella Pape gelang das Kunststück, genau wie im letzten Jahr, die Vizemeisterschaft zu erringen. Sie benötigte mit 35 Schlägen nur einen Schlag mehr, als Stegmaier. Den letzten Podestplatz sicherte sich nach einem spannenden Stechen gegen Robin Worsch, der Meister des Jahres 2018 Thomas Planetorz.

Für den anschließenden Teamwettbewerb wurden danach aus den 52 Teilnehmenden 26 Doppel gebildet. Der Erste, also Erik Stegmaier, bildete mit dem 52. des Einzels ein Doppel. Die Zweitplatzierte mit der 51. usw. Diese Teams spielten dann ebenfalls in nur einen Durchgang ihre Meisterschaft aus. Jeder Schlag musste, ähnlich wie beim Ryder-Cup, immer abwechselnd gespielt werden. Dieser Wettkampf gestaltete sich als außerordentlich interessant und spannend. Letztendlich konnte sich das Doppel Angelika Kollar / Erich Pape (38 Schläge) mit einem nur um einen Schlag besseren Ergebnis als das Doppel Robin Antz/ Benjamin Bähr durchsetzen.

Um den 3. Platz im Teamwettbewerb musste ein Stechen durchgeführt werden, da fünf Teams dieselbe Anzahl von 40 Schlägen benötigt hatten. In diesem Stechen konnten sich Martin Bofinger und Martin Hiller letztendlich durchsetzen. Die anschließende Siegerehrung wurde in nettem Beisammensein gestaltet. Hier wurde nach Überreichung der gewonnenen Pokale und der gewonnenen Gutscheine noch die eine oder andere Court-Situation analysiert und bewertet.